



Genüsse aus aller Welt



© Lizenzfrei

Junge Wirtschaftskammer übergibt der Heilsarmee Reste vom Streetfood Festival.

Ein Curry aus Thailand, ein Burger aus den Vereinigten Staaten, Pasta aus Italien: Wer den eigenen Gaumen international verwöhnen will, muss in den kommenden Tagen nur wenige Meter gehen. Heute eröffnet in Bern zum siebten Mal das Streetfood-Festival seine Türen. 55 Essensstände laden dazu ein, den kulinarischen Horizont zu erweitern. Wieder mit dabei ist die Junge Wirtschaftskammer: Sie fungiert nicht nur als offizieller Charity-Partner, sondern setzt sich auch aktiv gegen Food-Waste ein. Am Sonntagabend werden deshalb alle Essensreste an den Ständen eingesammelt und der Heilsarmee übergeben.

Streetfood Festival: Bern, Freigelände Bernexpo, Fr. und Sa., 3. und 4. August, jeweils 17.30 bis 24.00 Uhr, So., 5. August, 11.30 bis 20.00 Uhr

Autor

Quelle: Berner Zeitung (03.08.2018)

Publiziert am

3.8.2018